

13.—(25237) Soumise une communication de la Commission des Services Electriques, demandant la passation d'un règlement, en rapport avec le scellement des tuyaux ou le dérangement de toute partie du système de conduits souterrains.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport d'urgence, savoir: s'il n'y a pas moyen de faire suspendre les règles, pour obtenir de la Législature, pour le Conseil, l'autorisation de passer tel règlement.

14.—(25450) Soumise une communication de la Commission des Services Electriques, demandant de mettre à sa disposition une somme de \$30,000, pour couvrir les dépenses d'administration de l'année courante.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De demander à ladite Commission de fournir un budget détaillé desdites dépenses, ainsi qu'un compte-rendu de la manière dont cet argent a été dépensé l'an dernier.

15.—(24902) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, au sujet des salaires payés aux charretiers, suivant l'échelle des Salaires Raisonables.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De retourner ledit rapport à son auteur, pour rapport positif de l'Officier des Salaires Raisonables.

16.—(25457) Soumis un rapport du Département en Loi, transmettant copie d'une ordonnance de la Commission des Chemins de Fer, sur la demande de la Ville, pour autorisation de continuer la rue Cadillac, à travers le droit de passage de la Compagnie "Canadian Northern Quebec Railway."

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef, (M. MacLeod) de préparer un estimé et rapport, en vue de procéder, suivant l'ordonnance de la Commission des Chemins de Fer.

17.—(25410) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, demandant l'autorisation de faire faire certaines réparations au toit de la propriété, portant le No 397 de la rue St-Antoine, au coût approximatif de \$30.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'accorder l'autorisation demandée, le montant ci-dessus devant être chargé à l'item "Expropriations".

18.—(25318) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant de permettre à M. J. C. Bisailon d'occuper le lot No cad. P. 691, 692, 693 et 709, quartier Papineau, No 222 Plessis, pour y recevoir, emmagasiner et vendre du foin et du grain.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'accorder le permis demandé.

19.—Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant de permettre à M. Chs Durand, d'occuper le lot No cad. 399, subd. 187, quartier Longue-Pointe, No 44 rue Azilda, pour y recevoir, emmagasiner et vendre du bois et du charbon.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'accorder le permis demandé.

Son Honneur le Maire reprend son siège.

20.—Une délégation de chauffeurs des camions-automobiles employés aux travaux d'enlèvement de la neige, se présente devant le Bureau et proteste contre l'ordre qui a été donné de faire faire l'enlèvement de la neige uniquement par les charretiers.

Après pourparlers,

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

13.—(25237) Submitted a communication from the Electric Service Commission, asking that a by-law be passed imposing a penalty on every person removing the seals of the pipes or interfering with any part of the underground conduit system.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for an immediate report, as to whether there is any possibility of having the rules suspended, in order to obtain from the Legislature the power to pass such a by-law.

14.—(25450) Submitted a communication from the Electric Service Commission, asking that a sum of \$30,000 be placed at its disposal to cover the administration expenses for the current year.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said Commission be requested to furnish a detailed statement of its expenses as well as a report showing how the amount placed at its disposal was spent last year.

15.—(24902) Submitted a report from the City Architect, anent salaries paid to carters according to the fair wages schedule.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be referred back to said City Architect for a positive report from the Fair Wages Officer.

16.—(25457) Submitted a report from the Law Department, transmitting copy of an order from the Board of Railway Commissioners re City's application for authorization to continue Cadillac street, across the Canadian Northern Railway Company's right of way.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That instructions be given to the Chief Engineer (Mr. McLeod) to prepare an estimate and a report with a view of complying with the order of the Railway Commissioners.

17.—(25410) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, asking for authorization to have certain repairs made to the roof of the building bearing No. 397 St. Antoine street, at an approximate cost of \$30.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said authorization be granted, the above amount to be charged against the item: "Expropriations".

18.—(25318) Submitted a report from the City Architect, recommending that Mr. J. C. Bisailon be allowed to occupy lot Cad. No. 691-692-693 and 709, Papineau Ward, No. 222 Plessis street, for the purpose of receiving, storing and selling thereon hay and grain.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be approved.

19.—(25273) Submitted a report from the City Architect, recommending that Mr. Chs. Durand be allowed to occupy lot Cad. No. 399, Subd. 187, Longue Pointe Ward, No. 44 Azilda street, for the purpose of receiving, storing and selling thereon wood and coal.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said permission be granted.

His Worship, the Mayor took his seat.

20.—A delegation of chauffeurs of motor trucks, employed in removing snow, appeared before the Board and protested against the order given to have the snow removed by carters only.

After discussion,

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was